MEDIO: AGENCIA QUADRATIN (MICHOACAN)

15/DICIEMBRE/2013





FECHA:

## Anuncia Juan Carlos Campos 2 grandes proyectos para 2014

Moody's y Standard and Poor's, mantienen al ayuntamiento de Zitácuaro en la mira para abrir nuevas líneas de crédito por el orden de los 60 millones de pesos para proyectos de infraestructura municipal, informó el alcalde, Juan Carlos Campos Ponce, quien anunció dos grandes proyectos para el 2014: la construcción de un nuevo mercado para la reubicación del ambulantaje y la implementación de un programa de electrificación led que ubicará a este municipio como el pionero en Michoacán con esta tecnología de punta.

Al rendir su Segundo Informe de Labores, Juan Carlos Ponce, afirmó que la característica principal de su gobierno es la inclusión de todos los sectores sociales y políticos del municipio en la toma de las grandes decisiones para la sociedad zitacuerense.

"No somos un gobierno de decisiones unilaterales; procuramos la participación ciudadana y la transparencia en la función pública", reseñó.

Ante el gobernador del estado, Fausto Vallejo Figueroa, de los diputados, Silvano Aureoles, Juan Carlos Orihuela y María del Carmen Martínez, así como de varios delegados federales, funcionarios estatales y el sector empresarial, el alcalde priista, reconoció la voluntad de los comerciantes del Centro Histórico para aceptar la reubicación a un nuevo mercado en una superficie de 15 mil metros cuadrados, que dará albergue a 200 vendedores y generará 500 empleos.

En el Centro de Convenciones, que fue abarrotado por centeneras de asistentes, el edil ofreció un gobierno cercano a la gente, que brinde soluciones y alternativas de desarrollo.

En este sentido, reconoció las gestiones de la delegación de Sedesol que permitieron levantar un veto de 12 años y lograron el otorgamiento de 100 pies de casa.

Tras la presentación de un video, el munícipe destacó que el proyecto de electrificación led, permitirá al ayuntamiento ahorros hasta por cinco millones de pesos anuales en el consumo de energía eléctrica, además de que pondrá a Zitácuaro a la vanguardia en el uso de energía renovable y limpia.

Hoy, estableció, partimos de la conformación geográfica municipal, que tiene más de 155 mil habitantes, de los cuales un 57 por ciento se encuentra en las zonas rurales; hicimos una distribución equitativa de los recursos, pensando en los que menos tienen y eso nos ha permitido llevar más y mejores obras a las comunidades que incluyen agua potable, electrificación, vialidades, espacios deportivos y más aulas.

En materia de seguridad, el alcalde aseguró que Zitácuaro tiene la tercera mejor policía de la entidad, gracias a los procesos de certificación y acreditación que se dan permanentemente y a los incentivos que se brindan a la corporación con la entrega de indumentaria que les permite ejecutar mejor su trabajo. En este rubro, Campos Ponce informó que durante los últimos meses se han edificado 12 caseta de vigilancia para brindar atención a aquellas zonas de incidencia delictiva.

Se comprometió a concluir el nuevo panteón municipal, cuyo costo supera los 60 millones de pesos y manifestó que la obra convenida permitió la remodelación y construcción de cientos de metros y calles en la zona urbana y rural, con un costo superior a los 260 millones de pesos.